
白河市行政改革推進委員会 令和元年度第 1回委員会会議録（要旨） 

 

日   時 令和元年１２月２３日（月） 午後１時３０分～午後３時００分 

場   所 白河市役所 第２応接室 

出 席 者 委員７名 

和知裕幸委員長、入谷みちこ委員長職務代理者、芳賀幸子委員、鈴木長一委員、

市川淳一委員、小磯厚子委員、三浦徹委員 

白 河 市 ４名 

木村総務部長、常松総務部参事兼経営改革推進室長、 

鈴木経営改革推進室主幹兼室長補佐兼係長、坂上主査 

 

１ 開会 

 

２ 諮問 

 

３ 市長挨拶 

   

４ 委員長挨拶 

 

５ 議事 

  ■議事１： 白河市行政経営改革プラン（案）について 

  【事務局より説明】 

 

 委 員  補助金の見直しについては、毎年補助金の繰越金等を確認しているのではないの

か。 

 

 事務局  団体に対する補助では、決められたルールにより毎年支出しているものもあり、

本当に妥当な金額なのかを細かく精査する必要があると考えている。 

 

 委 員  プランの項目の趣旨は理解できるが、具体的に何をするのかが分かりづらい。ま

た、１人あたりの公共施設の面積が全国平均より大きいとのことだが、新たな施

設整備の話もあり、慎重に検討されているのかが疑問である。 

 

 委 員  プランの趣旨はいいと思うが、チェック機能を強化し、しっかり行われているか

を管理しなければならないのではないか。 

 

 事務局  ご指摘のとおりで、プランを作ることが目的ではなく、実現に向けて、いかに実

行するかが課題である。 



 委 員  施設については、施設ごとに利用者がどの程度いるのか等の検証が必要と考え

る。 

 

 委 員  合併したことでマイナスになっている部分はあるのか。 

 

 事務局  合併したことにより、サービスが低下したという意見を聞くこともある。そうい

ったことにならないように努めていきたい。 

 

 委 員  このプランに対しては、委員の立場から、どのように意見を述べればよいのか。 

 

 事務局  プランに足りないもの、付け加えるもの、取組みに対する意見等があればいただ

き、また、このままで良ければ、その旨の意見も可である。 

      次回の委員会で意見を伺いたい。 

 

  

６ 閉会 

 

 


